

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Fort-de-France, le 26 juillet 2022

Séance de travail OPMR

Le 21 juillet 2022 le ministre délégué chargé des Outre-mer monsieur Jean-François CARENCO a rencontré les membres de l'OPMR de Martinique pour évoquer les solutions pour lutter contre la vie chère.

Dans la continuité de ses déclarations, les échanges ont repris aujourd'hui mardi 26 juillet lors d'une première session de travail pour présenter la méthode et le calendrier de discussion.

La prochaine étape est une nouvelle réunion d'ici la fin du mois d'août pour avancer sur l'identification d'un panier regroupant les produits les plus consommés. L'objectif est d'aboutir à un panier élargi dit BQP+, dont les prix seraient gelés face au risque d'inflation.

Ces travaux ne sont pas exclusifs d'autres travaux en cours (allégement de l'octroi de mer sur 1000 produits, négociation sur le prix du transport maritime, discussions sur la production locale...).